

## Vermerk

### **Anregungen und Beschwerden nach § 24 Gemeindeordnung NRW (GO)**

Mit Mail vom 20.09.2020 hat sich Herr Frank Hemelt mit einer Anregung gem. § 24 GO an den Rat der Stadt Rheine gerichtet. Auf die Anlage wird verwiesen.

#### **Stellungnahme der Verwaltung:**

Die Nachfrage nach Stellplätzen für E-Bikes, Diensträdern oder Premium-Fahrräder stagniert. Von den 22 eingerichteten Abstellplätzen für Fahrräder sind aktuell 18 Plätze belegt, davon sind 2 Kunden in 2019 dazugekommen, in 2020 konnte noch kein neuer Kunde dazu gewonnen werden.

Die Kombination von verschiedenen Verkehrsteilnehmern, insbesondere auch als Teilnehmer einer Mobilstation in einer Stellplatzanlage muss aufgrund der bestehenden SBauVO NRW und der damit einhergehenden Unfallverhütung gut organisiert, technisch abgesichert und überwacht sein. Die Kosten für die Betriebstechnik, die Überwachung und Organisation sowie die Bewirtschaftung der Anlage ist auf sämtliche Parkkunden gleichermaßen umzulegen, um die Anlage unter Wettbewerbsgesichtspunkten dauerhaft betreiben zu können.

Am Bahnhof besteht eine Fahrradstation, die -wenn auch nicht kostenfrei- genutzt werden kann. Dann würde eine „Konkurrenzsituation“ entstehen.

Dem Petenten wird das mitgeteilt.

Im Auftrag  
gez. Seebeck

**Von:** Frank Hemelt

**Gesendet:** Sonntag, 20. September 2020 12:05

**Betreff:** Anregung nach § 24 GO NRW - Neue Mobilstation für Fahrräder

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

auf der Homepage der Stadtwerke für Rheine ist zu lesen:

(...) Die erste Mobilstation in Rheine zum Fahrradparken befindet sich in der Tiefgarage „Rathaus-Zentrum“. Ein idealer und sicherer Stellplatz für e-Bikes, Business-Bikes oder Premium-Fahrräder, den Sie für 10,-€ pro Monat bei uns anmieten können.(...)

<https://www.stadtwerke-rheine.de/de/Stadtbus-und-Parken/Parkuebersicht-Preise/Mobilstation-Fahrradparken/>

Ich rege nach § 24 GO NRW an, dieses Parken kostenfrei anzubieten und gleichzeitig im Parkhaus am Bahnhof die zweite Mobilstation, ebenso kostenfrei, herzustellen, damit Rheine auf dem Weg zur Fahrradfreundlichkeit einen weiteren Schritt nach vorne macht.

Mit freundlichen Grüßen

Frank Hemelt

XXXXXXXXXX

XXXXXX Rheine